El Dr. Mejía leyó un trabajo titulado «Dos casos de irregularidad durante el parto impidiendo el término, uno por aglutinacion resistente del cuello, el otro por adherencias algo extensas de las membranas á la mitad del contorno del cuello.»

La Secretaría declaró comprendido dicho trabajo en la fraccion 5.ª del artículo 20 del Reglamento de la Academia.

# Asuntos varios.

El infrascrito dió lectura à la lista de las secciones formadas con los socios existentes. Sin discusion fué aprobada, y por tràmite de la Mesa se le publicará en los forros de la «Gaceta.»

El Presidente declaró una vacante en la seccion de Medicina Legal para proveerla, y se publicará en la «Gaceta Médica» la Convocatoria correspondiente.

Publicaciones recibidas.

# Turnos.

El Secretario segundo anunció que para el 5 de Diciembre toca leer por la seccion de Higiene, al Dr. Fernando Malanco, y para el 19 del mismo, por la seccion de Estadística, al Dr. José M. Reyes.

Se levantó la sesion à las nueve de la noche, habiendo asistido à ella los Sres. Andrade, Caréaga, Carmona y Valle, Egea, Gutierrez, Icaza, Mejía, Núñez, Ortega Reyes, Ramirez Areliano, Reyes Agustin, Rodriguez, San Juan, Segura, Villalobos y el Secretario que suscribe.

#### MANUEL DOMINGUEZ.

Sesion del 5 de Diciembre de 1883.—Acta Núm. 11, aprobada el 19 del mismo.

### Presidencia del Sr. Dr. Rodriguez.

A las siete y veintitres minutos de la noche se abrió la sesion, leyendo el infrascrito el acta de la anterior que sin discusion fué aprobada.

El Sr. Vicepresidente manifestó à la Academia que la ausencia del Sr. Andrade era debida al justo duelo en que se encuentra por la sentida muerte del señor su tio. Fueron nombrados en Comision los Sres. Carmona y Villalobos

llevándole, en representacion de la Academia, la expresion de nuestra condolencia.

## Lecturas.

El Dr. Malanco, a quien correspondia en turno por la seccion 8.\*, dió aviso de no poder concurrir por evitarselo un cuidado de familia. Ofrece presentar su trabajo en la sesion inmediata.

Continuó el Profesor Carmona la interesante lectura de su nuevo escrito sobre «Fiebre Amarilla,» que escuchó la Academia con el silencioso recogimiento de un interés manifiesto. Temeroso sin embargo el autor, de fatigar la atencion de los socios, solicitó y obtuvo permiso para interrumpir su lectura que continuará en la sesion próxima.

Publicaciones recibidas.

#### Turnos.

El Secretario segundo anunció que correspondia leer al Dr. José Maria Reyes por la seccion de Estadística el 19 del corriente, y al Dr. Ruiz Sandoval por la de Medicina Legal, el 26 del mismo.

Se levantó la sesion à las ocho y treinta y cinco minutos de la noche, habiendo concurrido à ella los Sres. Caréaga, Carmona y Valle, Egea y Galindo, Lugo, Malanco, Ramirez Arellano, Reyes Agustin, Rodriguez, Ruiz Sandoval, San Juan, Segura, Soriano, Villalobos y el Secretario que suscribe.

MANUEL DOMINGUEZ.

#### NECROLOGIA.

Tenemos el sentimiento de participar á nuestros lectores haber fallecido el Dr. Luis Lerdo de Tejada en esta capital á principios del mes de Diciembre del año que terminó ayer.

El 10 de Enero de 1866, fué nombrado socio corresponsal de la Academia de Medicina, en Mazatlan, donde ejerció por muchos años.

Nos es igualmente sensible participar el fallecimiento del Dr. Mónico Magaña, acaecida en el mismo mes de Diciembre. Fué nombrado socio titular de la Academia en 31 de Mayo de 1864, y à consecuencia de su larga y penosa enfermedad se vió obligado à renunciar en Marzo de 1872. Perteneció algun tiempo al Cuerpo Médico-Militar, y con tal carácter estuvo en el sitio de Puebla, en 1863.

Por último, acaba de morir en el propio Diciembre el Dr. José S. Belderrain, quien despues de haberse recibido en México, se radicó en la hacienda del Jaral, donde por muchos años ejerció, prestando verdaderos servicios à los infelices habitantes de aquellos rumbos.

Un grato recuerdo á su memoria.